



14. Wirtschaftsge(h)spräch Westpfalz Die Zukunft des ehrenamtlichen Engagements

Sehr geehrte Damen und Herren,

den unzähligen Vereinen und ehrenamtlich getragenen Initiativen in unserer Region kommt eine unschätzbare Bedeutung für den Zusammenhalt in der Gesellschaft zu! Sie unterstützen die persönliche Bindung der Menschen an ihren jeweiligen Wohnort und tragen durch ihr vielfältigen Aktivitäten zu einer höheren Lebensqualität in der Westpfalz bei.

Gleichzeitig stehen viele Vereine vor großen Herausforderungen: Neben finanziellen Sorgen beschäftigt die Verantwortlichen insbesondere, wie sie zu verlässlichem Engagement motivieren und auch für jüngere Menschen interessant sein können.

Wir möchten mit Ihnen und weiteren Praxisexperten während einer entspannten Kurzwanderung über zukunftsorientierte, gemeinsame Lösungsansätze und Erfolgsbeispiele sprechen. Die unterschiedlichen Erfahrungen der vielfältigen Vereine aus unserem Netzwerk sollten dabei einen bereichernden Austausch ermöglichen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Melden Sie sich bis zum 13. September auf www.westpfalz.de/wige an.

Wir freuen uns bereits auf Sie!

Das Wirtschaftsge(h)spräch Westpfalz ist eine gemeinsame Veranstaltungsreihe von ZukunftsRegion Westpfalz und Erwin Schottler. Sie richtet sich an **Entscheidungsträger aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft**, die sich bei einer gemeinsamen Kurzwanderung kennenlernen und angeregt durch frische Luft und Bewegung diskutieren wollen.

23.09.2024 | 16-19 Uhr

Treffpunkt: Naturfreundehaus
Finsterbrunner Tal

16:00 Start am NFH
Wanderung durchs Moosalbtal

18:00 Abschluss im NFH mit
Imbiss und Getränken

Zielgruppe: Ehrenamtlich Aktive
und Alle, die sich für die Kraft der
Gemeinschaft interessieren.

Die Teilnahme ist kostenlos, die
Teilnehmendenzahl allerdings auf
maximal 30 Personen begrenzt.